



射水市立大門小学校 学校だより



三輪の結

大門っ子

第4号

令和5年6月1日

仲間と共に心を燃やす運動会！

5月13日(土)、『仲間とともに心を燃やせ～今自分の出せる100%を～』のスローガンを掲げ、運動会を行いました。前日まで心配されていた天候も時間が経つに連れて次第に回復し、運動会日和となりました。



運動会を行うにあたり、ねらいを「仲間と運動することを通して、運動する楽しさを味わうとともに運動への興味・関心を高め、体力の向上を図る」としました。そのねらいに向かって、教職員が一丸となって子供たちへの指導を進めてきました。

運動会は開会式の後、各団の熱意溢れる「応援コール」から始まりました。6年生を中心に団が一つになって演技した「応援コール」は、一体感や躍動感があり、見事なものでした。各学年の個走で一生懸命に走る子供たちの姿に大きな拍手が沸き起こりました。3年生の団演「よさこい大門」の演舞から始まり、1年生「ダンシングシュート」、2年生「思いをはこぶボールリレー」、4年生「ダイヤモンド☆ハリケーン」、5年生「綱引き」、6年生「天下分け目の合戦」と団競で盛り上がりました。そして、運動会の最後を飾るのは「色団対抗リレー」です。各団の代表選手によるリレーで熱気は最高潮に達しました。子供たちはこれまでに練習してきた成果を十分に出し切りました。



選手宣誓



②応援コール



③よさこい大門



④玉入れ



⑤ボールリレー



⑥ハリケーン



⑦綱引き



⑧タイヤ引き

⑨色団対抗リレー



〈6年団の様子〉

【総合成績】	優勝	4 1 4 点	白団
	次勝	3 4 3 点	紫団
	3位	3 4 2 点	赤団
	4位	3 3 3 点	緑団
	5位	3 2 4 点	青団
	5位	3 2 4 点	黄団

運動会

運動会では1位、2位と順位がつきます。しかし、大切なのは、「最後まであきらめないで全力を尽くすこと」「一生懸命にみんなと力を合わせてやり遂げること」などではないでしょうか。子供たちはきっとこの経験をこれからの学校生活に生かしてくれると信じています。



最後になりましたが、保護者の皆様には、子供たちに力強い応援の拍手をおくっていただきました。また、PTA役員の皆様には早朝より運動会の運営にお力添えをいただきました。さらにテントの片付けもしていただきました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

思い出に残る素晴らしい運動会となりました。



1年 感謝の集い



5月23日(火)、長年手作りの交通安全マスコットを1年生に寄贈してくださっている木村加代子様をお迎えし、感謝の集いを行いました。木村さんから「命を大切に、たくさん食べて元気でいてね」と声をかけていただきました。

「ありがとうの花」を元気に歌い、「大切にします」と感謝の言葉を伝えました。

地域の方を迎えて、心温まる交流会となりました。



5年 田植え体験



5月24日(水)、5年生が田植えを行いました。当日はJAいみず野 竹腰桂二様や営農組合 安吉弘宣様始め5~6人の指導者の方々に教えていただきました。ドローンの農薬散布の様子やころがし体験をした子供たちは足を入れたときのぬるっとした感覚に戸惑いながらも、楽しそうに田植えをしていました。秋の収穫が楽しみです。



(校長 阿尾昌樹)